



NOMBRE DEL ALUMNO:
MARIA VIOLETA CRUZ MANDUJANO

NOMBRE DEL DOCENTE:
NAHELI CAMAS CAMERAS

CARRERA:
**TRABAJO SOCIAL Y GESTION
COMUNITARIO**

NOMBRE DE LA MATERIA:
TRABAJO SOCIAL COMUNITARIO

NOMBRE DEL TRABAJO:
RELATORIA

FECHA DE ENTREGA:
13 DE NOVIEMBRE DEL 2020

GRADO: "7"

GRUPO: "A"

La evolución histórica del trabajo social comunitario y la formación práctica y teórica de la misma.

La evolución histórica del trabajo social comunitario ha ido evolucionando conforme a los años y las distintas investigaciones que se presentan hoy en día indican las diferentes informaciones que hoy tenemos. El primer abordaje de la intervención comunitaria fue empírica y de inspiración religiosa con la intención de mejorar las condiciones deprimidas con Juan Luis Vives y su experiencia en brujas con el sistema de Hamburgo, que eso fue en los años de 1765. Y en 1805 se crea la organización de la caridad en Glasgow por Thomas Chalmers. En 1816 se fundó el centro denominado institución para la formación del carácter. Los pueblos cooperadores de Robert Owen tenían la convicción de que las condiciones ambientales y el entorno social del individuo configurando su carácter. En Elberfeld por Daniel Von Der Heydt, muestra claramente la preocupación por atender los problemas sociales desde formas organizadas de intervención en zonas limitadas y definidas; parroquias, barrios distritos, etc. Y así nace en 1844 el movimiento cooperativista de la sociedad de los pioneros de Rochdale ideas asumidas por la clase obrera y las nacientes organizaciones sociales. 1860 nace la Charity Organization Society (C.O.S) entidades contativas del socorro a indigentes nacidas ante la situación de crisis económica y desempleo que afrontaba Inglaterra en esa época. El movimiento de los "Settlement" otra institución además de los C.O.S que influyo en gran medida en el nacimiento del trabajo social comunitario conocido como el movimiento de los establecimientos nacidos en Londres. Se habló desde sus inicios en Estados Unidos y empieza a perfilarse como profesión trabajo social comunitario, surgen los consejos del planeamiento de la comunidad, llamados integración cultural, discriminación racial, los problemas de trabajo etc., debido a la emigración europea. Y en 1939 es presenta la creación de la sección de organización de la comunidad dentro de la NASW (conferencia nacional de trabajo social) a través de la cual se auspició la realización de estudios e informes sobre este campo de actividades profesional R. Lane presenta a la NASW en 1939 un informe denominado The Field Of Community Organization. Organismo especializados en las naciones unidas comienza a promover programas de desarrollo comunal de carácter nacional que suponen la creación y el impulso de centros educativos, promoción de industrias rurales, fomento del cooperativismo extensión agrícola y sanamente rural. Así existen más fundamentos sobre la evolución histórica que habla sobre le trabajo social comunitario y sus aportaciones. El trabajo social comunitario viene siendo un proceso que se lleva a cabo para la consecución de bienestar social. Siendo parte integrante del proceso de intervención comunitaria, el objeto del trabajo social comunitario es la comunidad en su conjunto. La práctica comunitaria que se realiza en el trabajo social es un instrumento para mitigar la pobreza, pue "la pobreza involucra un completo conjunto de interacciones entre las características personales y una comunidad de recurso y oportunidades"